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令和６年度第１回富士見町総合教育会議 議事録 

 

 

日 時  令和７年３月１２日（水） 午前１１時００分～午後０時３分 

場 所  役場２階 ２０２会議室 

出席者  町長 名取重治  教育長 矢島俊樹 

教育委員 小林俊一  北原八重子  名取美好 内村まゆみ 

子ども課長（金井真由美） 生涯学習課長（小林直志） 

生涯学習課スポーツ係長（小林富士夫） 

総務学校教育係長（名取淳二） 

 記録者（中山道子） 

 

 

１．開  会 

〈矢島教育長〉 

これより第１回富士見町総合教育会議を始めます。よろしくお願いいたします。 

 

２．確認事項 

（１）富士見町総合教育会議設置要綱について 

（２）富士見町総合教育会議の公開について 

 

３．協  議 

（１）子ども未来プロジェクト（仮）について（一部非公開） 

 

〈名取総務学校教育係長〉 

今後の超少子化時代に向けて教育の在り方の検討を進めていく。 

 

〈小林委員〉 

１２月議会でも一般質問があり、教育長が答弁していた内容の方向性は賛成。もはや教

育委員会だけの問題ではない。どのような町づくり人づくりに向かっていくのか。町民

の課題として意識を高めていく必要がある。また並行して研究を進めていくことも必要。 

皆が夢を持てる学校づくりを考えていけるとよい。 

 

〈北原委員〉 

子どもを持つ親の会なども設けて話し合える機会があると良いと思う。 

 

〈名取委員〉 

周りからも富士見町に来たいと思える魅力ある教育づくりをしていってほしい。 

 

〈内村委員〉 

１人１人の意識を変えていく必要がある。ＰＴＡ活動も衰退してきているが、親同士 

の交流や話し合いの必要性を感じる。 
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〈名取町長〉 

教育委員会だけでなく、町長部局も一緒に考えていく必要がある。 

 

 

（２）学校給食費の現状について 

 

〈名取総務学校教育係長〉 

・物価高騰により給食費の値上げを行う。令和７年４月以降は、小学校３３０円、中学

校３８０円と値上げするが保護者負担額は変わらない。 

・過去にも値上げを行ったが、物価高騰による国の交付金を充てることで公費負担を行

ってきた。平成２６年度以降ずっと保護者負担額は変わっていない。 

・給食費を無償化にした場合、約７,０００万円になる。今後国の動向を注視していく。 

 

〈小林委員〉 

どうゆう社会を作ろうとしているのか。全部無償にすることが果たして全て良いことな

のか。 

 

〈名取町長〉 

子育て施策の中で給食費の関係は特に比較され、競争のようなことが激化している。 

 

 

（３）中学校部活動地域移行の進捗状況について 

 

〈スポーツ係長〉 

・富士見町は原村と合同で地域移行を行っており、野球、サッカー、合唱、科学クラブ

についてはクラブ化が実施された。 

 令和７年度については、吹奏楽、男子バレー、バドミントン等を進めている。 

・令和６年度は保護者向けの説明会も重ねてきた。 

 

〈名取委員〉 

・現在は、指導者の講師謝礼費など補助金によって賄われているが、完全移行になれば

補助金はなくなり、保護者が負担をしなければならない。保護者への理解も必要。 

 

 

（４）その他 

 

 

午後０時３分終了 

 

 

 

 

 


